

第5回高洲中学校 学校地域連携運営協議会

令和6年10月17日(木)

第11回合唱コンクール鑑賞後、委員の皆様からの感想

○大島 正芳 様

生徒の皆様が一体となり、取り組む姿勢を感じました。クラス別の競争より各自が力を出し切れたり、出来なかつたりとあると思いますがこのような行事が生徒の皆様を成長させると考えております。

○村瀬 光生 様

1、2年生のみの感想です。第1にはマスクなしでの合唱でよかったと思います。生徒も保護者の皆様も鑑賞態度が素晴らしく、静かな中での合唱祭であったと思います。

各学年各クラスの学級紹介も良かったと思います。合唱練習の過程も良く分かり、紹介どおりの合唱が聴かれたと思います。男声の出ない2年生も一生懸命に声を出そうとしている様子も伺えられ、学級のみとまりも感じられました。とてもレベルの高い歌唱だったと思います。指揮者、伴奏者のレベルも高いという印象を受けました。

○千葉 典子 様

合唱コンクール、お疲れ様でした。午後から観させていただきました。8組さんの「RPG」は、私の好きな曲でもあり、3年生がほぼ全員だったのでしょか？有志参加が多くなって、8組さんの発表は、とても素晴らしかったです。3年生だけ課題曲と自由曲の発表で練習も大変だったと思いますが、さすが3年生！と思うほど声も出ていて素晴らしかったです。最優秀賞の「さくら」は、素人の私が聞いてもすごい！と思うほど綺麗な歌声でした。

○山高 智美 様

1、2年を鑑賞していませんので、お許してください。8組と有志の発表ですが、たくさんの有志が参加して盛り上げてくれました。優しい生徒がたくさんいてうれしく思います。できれば楽しく歌ってほしかったかな。

3年生は、さすがです。やはり3年生が頑張ると盛り上がります。1、2年も、きっと来年、再来年は、あのように歌ってみたいと思ったと思います。女子のソプラノと男子のアルトがいいですね。

4組の「さくら」で、どのように歌うのか期待していましたが、見事に歌いこなしてくれました。指揮も良かったです。2組のピアニストは、素晴らしいですね。思いつくまま書いてしまいました。これからも、学校行事での生徒の皆さんの活躍を期待しております。乱筆にて失礼します。

○見村 英樹 様

各クラスが合唱曲を一生懸命に歌う姿に感動しました。それぞれの曲目の歌詞も心に響くものが選曲されていることも素晴らしかったです。クラスメイトが一丸となり、発表に向けて練習してきたことが伝わりましたし、その過程で友情も生まれたと思います。

男女とも声がよく出ていてクラス、ピアノの伴奏が力強かったクラス、指揮者がダイナミックなクラス等、違いも楽しかったです。ありがとうございました。